
問　

国
が
示
す
接
種
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
に
沿
っ
た
本
市
の

現
在
の
進
捗
状
況
は
ど
う

か
。

答　

医
療
従
事
者
の
優
先
接

種
に
向
け
、
会
場
や
超
低
温

冷
凍
庫
の
設
置
場
所
に
つ
い

て
検
討
中
で
あ
る
。
65
歳
以

上
の
高
齢
者
に
対
し
て
は
３

月
中
に
接
種
券
を
発
送
し
、

４
月
以
降
接
種
を
受
け
る
こ

と
が
で
き
る
よ
う
準
備
を
進

め
て
い
る
。

問　

副
反
応
な
ど
が
あ
っ
た

時
の
対
策
は
ど
う
か
。

答　

接
種
後
、
15
分
以
上
観

察
を
行
う
。
も
し
症
状
が
み

ら
れ
た
場
合
は
、
医
師
・
看

護
師
が
適
切
に
処
置
で
き
る

よ
う
に
す
る
。

誰
ひ
と
り
置
き
去
り
に
し
な

い
避
難
体
制
の
構
築
を

問　

災
害
時
に
一
人
で
は
避

難
で
き
な
い
高
齢
者
・
障
害

の
あ
る
方
等
、
避
難
行
動
計

画
の
作
成
状
況
は
ど
う
か
。

答　

同
計
画
の
作
成
率
は
約

２
％
と
進
ん
で
い
な
い
。
今

後
も
避
難
行
動
要
支
援
者
制

度
の
周
知
も
含
め
、
計
画
の

作
成
に
取
り
組
む
。

鈴
木 

て
る
み  

議
員

安
心
安
全
な
新
型
コ
ロ
ナ

ワ
ク
チ
ン
接
種
の
取
組
を

次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問
　
　
20
人
が
一
般
質
問
　
市
政
の
〝
そ
こ
〞
を
質
す
！
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問　

隼
人
駅
周
辺
地
区
都
市

再
生
整
備
計
画
は
、
民
意
を

反
映
し
た
事
業
の
推
進
を
考

え
て
い
る
か
。

答　

本
年
度
か
ら
事
業
着
手

す
る
。
駅
東
西
を
結
ぶ
自
由

通
路
及
び
駅
前
広
場
な
ど
の

整
備
に
係
る
実
施
設
計
は
、

こ
れ
ま
で
と
同
様
に
通
り
会

や
商
工
会
な
ど
の
意
見
を
伺

い
、
進
め
て
い
く
こ
と
を
考

え
て
い
る
。

身
近
な
取
組
か
ら
姉
妹
都
市

の
浸
透
を

問　

海
津
市
を
身
近
に
感
じ

る
取
組
は
何
か
。

答　

松
苗
の
植
樹
と
周
辺
の

環
境
美
化
作
業
、
看
板
の
設

置
の
ほ
か
、
国
分
シ
ビ
ッ
ク

セ
ン
タ
ー
内
で
は
、
版
画
や

薩
摩
義
士
等
の
資
料
を
常
設

展
示
し
て
い
る
。
民
間
で

は
、
産
業
振
興
イ
ベ
ン
ト
で

相
互
ブ
ー
ス
を
開
設
し
て
い

る
。
昨
年
は
、
姉
妹
都
市
交

流
50
周
年
を
記
念
し
、
海
津

産
の
米
と
鹿
児
島
の
さ
つ
ま

芋
で
製
造
し
た
焼
酎
と
両
市

特
産
品
を
詰
め
合
わ
せ
た
贈

答
品
を
販
売
し
て
い
る
。

そ
の
他
の
質
問

・
市
長
の
政
治
姿
勢
に
つ
い
て

・
債
権
管
理
条
例
制
定
に
つ
い
て

松
枝
　
正
浩  

議
員

多
く
の
声
を
反
映
し
た

事
業
の
推
進
を

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

市 民 の 声 を 市 政 に

一般
質問

霧島市議会　中継 検 索

　一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市の考えを問う

ものです。掲載内容は、各議員本人が質問と答弁を要約した

もので、すべての質問と答弁は、市議会ホームページの録画

中継やYouTubeで視聴できます。

20人がより良い市政を目指して

二次元コードを、スマートフォンのQRコードリーダーで読み取ることで、一般質問の
録画中継がYouTubeでご覧いただけます。

※一般質問は2月22日～26日に行いました。

予算常任委員会

◎前島　広紀　　○川窪　幸治　　山口　仁美　　松枝　正浩　　久保　史睦
　愛甲　信雄　　　德田　修和　　松元　　深　　厚地　　覺　　植山　利博
　下深迫孝二　　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

予算常任
委員会

（第15号）（第16号）
令和2年度 霧島市一般会計補正予算

ふるさと納税の大幅な増加に伴う諸経費

その他の会計補正予算（決算見込みによる補正）

問　寄付額が、約６億円から約10億円までに増加した要因は何か。

答　巣ごもりによるネット購入の増を見込み、広告サイトを4つ増やして6つにしたこと。返礼品
を120品以上増やしたこと。コロナ禍での生産者支援として、農林水産省が補助して実施して
いる企画へ参加したことが増額の要因と考える。

4億9,350万円

国分中央高校の小畑農場に
温室等デジタル化装置を導入

問　どのような整備がされるのか。

答　外部遮光装置、グリーンソーラーなどの設備
を統合環境制御器で制御をし、パソコンや
タブレット等で遠隔での監視、制御ができ
るよう改修する。

1億5,920万円

問　どの程度の改修工事となるか。
答　躯体だけを残して、すべて改修する。

2億1,371万円

令和２年度 
霧島市国民健康保険特別会計
補正予算（第２号）
２億9,589万4,000円を追加

霧島市介護保険特別会計補正予算（第４号）
235万1,000円を減額

154万3,000円を追加
霧島市温泉供給特別会計補正予算（第１号）

国分北小学校屋内運動場の
大規模改修

ここに 注目!

ここに 注目!

ここに 注目!


